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自治労の了解は得られたの？ 2009/07/29 18:25 

  

 公務員人件費一兆一千億円削減って 
 11万人クビですか、一律20％カット？ 

  
  
 ここのところ、通常の定期購読のWILLと正論のほかに、別冊「田母神俊雄全一冊」と「遙かなる昭和史」が重なり、その他にも

単行本とついて行けなくて未読本がたまっています。 
  
 ちょうど民主党の政策インデックス2009とマニフェストが発表されたタイミングですので、WILL9月号から山際澄夫氏の「それ

でも民主党を選びますか」の一部分を紹介します。氏は8月号でなんと30ページにわたる「民主政権100の不安」という大作を書

き上げましたが、今回も9ページ、問題点を鋭く指摘しています。 
  
 私自身は民主党の数字が伴う政策は全く信用しておりません。現在行われていることの批判・非難が先行して、実態が判って

いないと思っているからです。 
  
 麻生ＶＳ鳩山の党首討論で「天下り先に12兆円が使われている」と追求したは良いけど、細田幹事長にその点で公開質問状を

出されると、「失礼だ！」とまともに答えませんし、以降は言わなくなりました。実は投入されている人件費は1000億円、僅か

0.8％にしか過ぎないことが判ったからです。 
  
 以前のサンデープロジェクトでも、与党から民主党の政策の矛盾点を突っ込まれると、岡田幹事長は怒り出して回答しないま

ま。こういう態度に出るのは早い話が「答えられないから」です。先週の「朝まで生テレビ」も見ましたが、民主党の細野氏もどう考

えても役不足でした。 
  

               
           何か右から二番目に変な見出しが付いてますね？ 
  
 要は「選挙目当ての究極のバラマキ」であることは明白です。当然、詳しく財源問題を詰めていないし、政権取ったらどうにでも

なるという小沢副代表の路線で邁進しているからです。つまりは実にいい加減な騙しなのです。こんなのに騙されてはいけませ

ん。 
  
/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 
  

 事実上の「増税」政策 
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（前略）新聞各紙の報道で民主党の究極のポピュリズム政策とその財源構想なるものが明らかになった。 
  
 それによると、民主党は政権獲得後 初の予算となる平成二十二年度で、ガソリン税の暫定税率を廃止、公立高校無償化を

行う。新たに創設する子供手当は平成二十二年度と二十三年度は半額の一万三千円を支給し、二十四年度から二万六千円と

する。高速道路の無料化は二十二年度に一部で実施して、その後順次拡大するという。 
  
 また、農家への個別所得補償制度は二十四年度から行う。これらの結果、新規政策にかける予算の総額は政権獲得四年目で

総額十六兆八千億円とのことだ昨年までは総額二十兆五千億円としていたのだが、財源が不明確との批判を受けて子供手当を

二年間は半額とするなど絞り込んでいるという。 
  
 だが、日本の社会保障関係費(年金、医療、介護、福祉)の総額が二十四兆八千億円、文教費の総額が五兆三千億円、防衛

費が四兆七千億円だから、これがいかに巨額な言うまでもない。 
  
 そしてこうした新規施策を実行するため、「ダムや公共事業の中止」(一兆三千億円)、「国家公務員の人権費カット」(一兆一千

億円)など「ムダ使いの削減」で九兆一千億円を捻出、また、「特別会計の埋蔵金」(四兆三千億円)、「租税特別措置の見直し」

(二兆七千億円)などで七兆七千億円を生み出すのだという。 
  
 この「数字合わせ」が無意味なのは、人件費のカットひとつとっても実際に財源を捻出出来るという保証がまったくないことだ。 
  

 
  

 謝れば済む問題でない 

  
 国家公務員の総人件費は平成二十一年度で五兆三千億円程度、公務員数は五十七万人(自衛官を含む)だから、人員削減を

しないなら給与をほぼ二割程度カットすることになる。 
  
 人員削減するなら十一万人を首切りしなければならない計算だ。公務員労組に支えられている民主党にこんなことが本当に出

来るのだろうか。 
  
 また、相変わらず埋蔵金を恒久財源にしていることも不見識極まりない。公共事業の廃止にしても机の上で"ムダ認定"したも

ので地方の反発を招くのは必至だ。 
  
 また、租税特別措置の見直しは事実上の増税を意味する。子供手当(中学終了まで)創設の見返りに扶養控除や配偶者控除

などを廃止するとしているためだ。 
  
 このため、単身者には何の得もないし、子供のいない世帯や老後の親をみている世帯では「増税」になる公算が濃厚だ。 
  
 また子供はいても一定の所得以上の層では、増税分を差し引けば、実質的には現在の児童手当(小学校終了まで五千円)と
同じぐらいの世帯も出てこよう。 
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タグ： 民主党  自治労  公務員  人件費20％カット  WILL山際澄夫  石原慎太郎   

 鳩山代表は「子供手当を充実させながら扶養控除などを温存するというのもおかしな話ですから、そこは法的な措置が必要で

ありますので、子供手当の一〇〇%運用には若干時間がかかります」(七月十日、記者会見)と述べているが、増税世帯からの

批判は必至だ。 
  
 民主党は年金改革でも掛け金を払っていない無年金者の救済に熱心だが、まじめに税金や掛け金を払ってきた国民が不利益

を蒙らない仕組みでなければ大多数の国民は納得できないだろう。 
  
 出来もしない政策を並べていることは民主党も自覚しているようだ。 
  
 近開かれた党の幹部会で藤井裕久 高顧問(細川政権の蔵相)は「財源にはそこまで触れなくていいんだ。どうにかなるし、

どうにもならなかったらごめんなさいと言えばいいんじゃないか」(七月八日、読売新聞)と発言したという。 
  
 藤井氏が行動をともにしてきた小沢前代表はかって「財源論などナンセンス」と開き直って参院選を勝利したが、今回も民主党

は失敗しても謝ればすむと高をくくっているのだろうか。 
  
 民主党には国家を率いる責任感が感じられない。鳩山代表も蚤言したことに責任を持たずに、その時々でコロコロと発言や態

度が変わる（それでも民主党を選びますか、山際澄夫氏、WILL9月号79-81ページ）。 
  
  

●8月2日東京・反民主党デモ告知動画 

  
・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非、ご活用下さい。 

●「手作りチラシ集積サイト」 

●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

  
●日本女性の会「そよ風」ホームページ 

●【自民党ネットCM】プロポーズ篇  

●テキサス親父が喝！日本の誇りと愛国心 Japanese pride and patriotism 

●民主党に一回、やらせてみようか。 

●すべての日本人に告ぐ！？（民主党の正体） 

●【直言極言】消え去る日本[H21/7/18] 
●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）  
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(19) 

コメント(19) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/07/29 19:50Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  

 
8・5 広島・長崎・ウイグル 核問題を考える国民行動 
 
日時 平成21年8月5日（水） 街頭宣伝 15時00分 講演会 18時00分 
内容 15時00分 街頭宣伝  広島そごう前（予定） 
18時00分 講演会  メルパルク広島 5階 
       講師：イリハム・マハムティ（世界ウイグル会議日本全権代表・日本ウイグル協

会会長） 

 
※ 現地集合です。ツアーではありません。 
※ 宿泊が取れない可能性がありますので、宿泊先をご希望の方は、7月30日（木）までに

必ずご連絡ください。 
※ 8月6日（木）は自由行動・自由解散です（例：広島での慰霊、江田島での慰霊など）。 
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主催 日本文化チャンネル桜二千人委員会 
お問合せ 本文化チャンネル桜二千人委員会 事務局  TEL 03-6419-3900 
 
・翌日が田母神氏の講演会ですね。  

2009/07/29 22:10

Commented by maaz さん 

こんばんわ。 

 
Willは面白い雑誌ですよね。９月号買って読もうかな。 

 
ところで「廃太子」ですが、 近よく言われるように 
皇太子が雅子妃のいいなりで、小和田家のやりたい放題 
という状況なのであれば、現皇太子を廃嫡して、 
秋篠宮殿下が皇太子になった方がいいのではないかと、私も思います。 

 
皇室の伝統を守って行かれない皇太子であれば、致し方ないかと。  

 

2009/07/29 22:48Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こんばんは。 

 
 
いやあ、今更ですが、ミンス党の素晴らしい無責任財政政策(笑) 
 
正にバラまき、ポピュリズム政策です。 

 
大体、財政再建の一環で公務員の削減をミンス党が出来るはずは100％、無い。 
 
 
正に花うさぎ様が指摘のように自治労がそんな財政政策にYESと言いますか？ですね。  

 

2009/07/30 00:37Commented by kunimamoru さん 

こんばんは。 
今回も力あるエントリ有難うございます。参考とさせて頂きます。 

 
資料も溜まると大変ですよね。 
こちらには、ようやく「民主党解剖」が届き、昨日から産経の連載とその頃のニュースを思

い出しながら読んでいます。 

 
冒頭の、読者からのメールだと云う「産経は東京地検特捜部が小沢一郎の公設秘書を逮

捕するとの情報を政府の中枢から事前に仕入れ、小沢叩きに走った・・」そんな件には思

わず笑いましが、“小沢教”の信者てのは相変わらず多いのですね。客観的に見ればオ

ザワが今迄日本に何をやってきたのか。これから民主に院政をひいて何をしようとしてい

るのか。おのずとわかってきそうなものなのに。 

 
妄信的な信者やそれに追随する“理念無き政治家（屋）”が多いのは困りものですね。  

 

2009/07/30 03:44Commented by iza2008takasugi さん 

 WiLLの紹介ありがとうございます。 
 ところで、ラビア・カーディルさんですが、受け入れたのは伊藤哲夫さんの日本政策研究

センターのようですね。テレビに伊藤さんが映っていましたのですぐにわかりました。伊藤

さんは以前、アニワル・トフティ氏が来日して核実験の被害を訴えて回ったときも受け入れ

役でした。中国の民主化の指導者、魏京生氏もそうでした。 
 そして伊藤氏が動いたということは、間違いなく、裏？で安倍さんが動いたということでも

あります。中国の恫喝にも関わらず日本政府がカーディルさん受け入れを決め、カーディ

ルさんが自民党本部まで訪問できたのは、安倍さんと麻生さんの受け入れの強い意志が

あったからに違いありません。 
 安倍さんはウイグル人で東大大学院生のトフティー・トゥニヤズ氏の釈放を胡錦濤に直

接、要請したぐらいですから、確信犯です。 
 なんだ「日本もやればできるじゃない」（＾＾）。 
 総選挙まであと一カ月、平成の国難を麻生、安倍、この二人で乗り切ってほしいと願わ

ずにはいられません。  
 麻生さんが横田めぐみさんの拉致現場に立つのもＧＪですね。靖国参拝も田母神さんと

の和解も、、、あんまり期待しすぎはよくないと思いつつ、ついつい期待してしまいます。
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2009/07/30 04:36Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>Willは面白い雑誌ですよね。９月号買って読もうかな。 
 
はい、面白いです。是非(^^)。 
 
>秋篠宮殿下が皇太子になった方がいいのではないかと、私も思います。 
 
なるほど。趣旨や思いは充分理解するのですが、果たしてこういう月刊誌で発表すべきこ

となのか、ちょっと？です。 

 
万が一、これが通るならその時々の国民の意向次第で皇室のあり方を変えられるという

ことになり、これはこれで大変な問題を抱えているような気がします。 

 
「思い」は正直言って同じなんですが(^^；。  

 

2009/07/30 04:41Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>大体、財政再建の一環で公務員の削減をミンス党が出来るはずは100％、無い。 
 
いってみれば、「日教組は日本のガン、必ず撲滅させます」という主張をする党を日教組

が資金でも運動員でも支援するか？、という簡単な問題です。 

 
>自治労がそんな財政政策にYESと言いますか？ですね。 
 
はい、たしかどこかの新聞で、「具体的な数値を入れないよう自治労が申し入れた」という

記事を見ましたので、それを了解したと言うことははなからやる気はないですね(^^；。 

 

2009/07/30 04:46Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん おはようございます。 
 
>安倍さんと麻生さんの受け入れの強い意志があったからに違いありません。 
 
おお～嬉しい情報、ありがとうございます(^^)。やる気が出てきました、やっぱりいきま

す。 

 
>なんだ「日本もやればできるじゃない」（＾＾）。 
 
要はその気概と覚悟の問題ですね。 

 
>あんまり期待しすぎはよくないと思いつつ、ついつい期待してしまいます。 
 
もの凄い大事なことですね。流れを変える「つぼ」なのかも知れませんよ。  

 

2009/07/30 04:48Commented by 花うさぎ さん 

To 花うさぎさん  
 
>To iza2008takasugiさん 
 
追加ですが、福島香織記者のブログにカーディル女史が自民党本部を訪問した際の詳

報が掲載されています。ご覧下さい。  

 

2009/07/30 05:12Commented by 花うさぎ さん 

To kunimamoruさん おはようございます。 
 
>小沢教”の信者てのは相変わらず多いのですね。客観的に見ればオザワが今迄日本

に何をやってきたのか。これから民主に院政をひいて何をしようとしているのか。おのずと

わかってきそうなものなのに。 
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御意。石原都知事の動画をご覧下さい。自民党時代に430兆円の国債、いま究極のバラ

マキでまた国債の大量発行で、日本を弱体化しようというのでしょう。 

 
>妄信的な信者やそれに追随する“理念無き政治家（屋）”が多いのは困りものですね。 
 
旧社会党の残党という「左翼」と組んだ時点でこの人は終わっていますね。 

2009/07/30 06:16

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
国・地方協議、公約に追加＝「２７日発表分は正式ではない」－民主代表 

  
 民主党の鳩山由紀夫代表は２９日、同党の衆院選マニフェスト（政権公約）に、国と地方

の協議機関の法制化を追加する考えを明らかにした。協議機関設置を盛り込まなかった

ことに橋下徹大阪府知事や全国知事会の不満を踏まえた異例の措置だ。熊本県菊陽町

で記者団の質問に答えた。 
  
 鳩山氏は「この間（２７日）出したのは政権政策集で、正式なマニフェストは公示日からし

か配れない」と述べ、追加は可能と強調した。 
  
 鳩山氏のこの発言について、麻生太郎首相は２９日午後、「常識的には考えられない。

聞いた方は混乱する」と述べ、マニフェスト軽視として批判した。災害視察のため訪れた

福岡県那珂川町で記者団の質問に答えた。 （2009/07/29-18:57） 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_date2&k=2009072900687 
 
・パソコンソフトのバグ修正みたいですね。この調子だと完成版は8月18日で、それまで

はバージョン2、バージョン3とどんどん更新しそうです。記憶によると新しい試みです(^
^；。  

 

2009/07/30 07:10Commented by 第一義＠運国斎 さん 

おはようございます。 

 
ミンス党のマニフェスト、何故だかどんどん進化するんですね(笑) 
 
どんなマニフェストなんだ？と思ってしまいます(笑) 
 
パソコンソフトじゃあるまいし、ちょっとおかしいって思います。  

 

2009/07/30 07:27Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>ミンス党のマニフェスト、何故だかどんどん進化するんですね(笑) 
 
進化ならよいのですが、どんどんバラマキが拡大しそうで(^^；。 
 
>パソコンソフトじゃあるまいし、ちょっとおかしいって思います。 
 
完成版がでるまで評価できないですね、これでは？。 

 

2009/07/30 08:19Commented by ぽんた さん 

花うさぎさん、おはようごさいます＾＾ 

 
iza2008takasugiさんのコメントを読み胸がいっぱいになりました。 
私も元気をもらいました。へたれてないでがんばるぞ！ 

 

 

2009/07/30 08:52Commented by 花うさぎ さん 

To iza-pontaさん おはようございます。 
 
>iza2008takasugiさんのコメントを読み胸がいっぱいになりました。 
 
私もです。女史が中国に気兼ねして入国を拒否する国々が多いなかで、日本が受け入れ
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てくれたことに謝意を表していましたね。 

 
大げさかも知れませんが、私は樋口少将の「ユダヤ人救出劇」を思い出してしまいまし

た。 

 
当時、強国ドイツに気兼ねして欧米各国がユダヤ人の救出をしなかったなかで、日本だ

けが堂々と救出を行った（樋口少将で二万人、杉浦外交官で九千人）のです。 

 
当然、日独伊三国同盟を結んでいたドイツからは強硬な抗議がきたわけですが、時の東

條英機は「確かに日本はドイツと同盟を結んでいるが、日本はドイツの属国ではない」と

堂々とはねつけたのです。 

 
そのドイツが今は支那中共というわけですが、今回の政府の措置はＧＪ！。格好いいなあ

～(^^)。  

2009/07/30 10:20

Commented by AW さん 

全く方向性が異なる方向に政策をコロコロ変える、これを進化を呼ぶような政

党が信頼できない、と思えなければ詐欺師に騙されるタイプです。 

 
「政権交代詐欺」を許してはならない！ 

 

 

2009/07/30 12:00Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんにちは。 
 
>全く方向性が異なる方向に政策をコロコロ変える、これを進化を呼ぶような政党が信頼

できない、と思えなければ詐欺師に騙されるタイプです。 

 
万が一、こんな政権が出来たら「史上空前の情けない内閣」になるでしょうね。 

 
>「政権交代詐欺」を許してはならない！ 
 
上手い表現ですね(^^)。  

 

2009/07/30 18:33Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こんばんわ。  

 
いろいろやってくれてますミンス党、笑っちゃいますね。このマニフェストの内容」で真面目

に政策を訴えてるとは思えません。笑わせてるんですか？って感じで（笑）しかも改定をす

るそうですよ、ぽっぽが言っていました、改定をしますって。なんじゃそりゃ、ギャグか漫才

か…。 

 
与良某という変態新聞の編集委員とかいうのが自民党はばらまき政策とミンス党のマニ

フェストを批判するが、そもそもばらまきの張本人は自民党だ、というとんでも主張をして

いましたが、呆れてものが言えません。 

 
自民党がやったからミンスがやってもいいだなんて所詮日本人を火病で憎しみ、ワイワイ

問題を反省も謝罪もしない変態新聞らしい物いいですが、それだったら我々はばらまきは

しないって言ったほうが受けが良いのに、詰めが甘く、万事穴だらけで、自分たちの主張

が自らに跳ね返ってくる、なのがミンス党のやり方です。 

 
 
 
まあそれでもマスゴミはミンスマンセ－に必死ですが、この狂気のような必死ぶりと政策

全般にわたる詰めの甘さ、先見性や見通しの甘さに多くの国民が気付くことを期待しま

す。  

 

2009/07/30 18:43Commented by 第一義＠運国斎 さん 

【TBS】毎日新聞論説委員・与良 正男「自民党はバラマキだと批判はできない」 TBS朝

ズバッ！で★２ 
1 ：春デブリφ ★：2009/07/30(木) 09:33:04 ID:???0 
★＜テレビウォッチ＞ 民主党のマニフェストに、閣僚がかみついている。  

 

 

7自治労の了解は得られたの？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1152645/



 
みのもんたは、鳩山代表がといった「責任」にこだわった。「何なんですか？」  
三屋裕子が、「ただ辞めるというのと違うと思うんですね。私たちは国民辞められ  
ないんだから」  
みのも「辞めるんじゃなくて、責任をとる？」  
与良正男は、「野党の政策がこんなに注目されたことはない。閣僚の批判を聞いて  
ると、すでに与野党が入れ替わっているような（笑い）」「むろん論戦はしないといけ  
ないが、何百兆円という借金を作ったのは自民党なんだから、これを反省してもらわな  
いと、バラマキだと批判はできない」  

 
で、自民党のマニフェストは7月31日に出る。みのが、「だめだったら辞める、それ  
が責任ではないことだけはわかりました」  

 
http://www.j-cast.com/tv/2009/07/29046231.html  
与良 正男（よら まさお、1957年- ）は、毎日新聞社論説委員。現在、早稲田大学政治経

済学術院客員教授  

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%B8%8E%E8%89%AF%E6%AD%A3%
E7%94%B7  
前スレ  

http://tsushima.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1248902651  

8自治労の了解は得られたの？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1152645/


